

## La CIA en Ecuador

Escrito por Martha Lidia Ferreira  
Martes, 24 de Febrero de 2015 04:26

---



Hoy se tienen, en Ecuador, sobradas y contundentes pruebas, de la directa intervención de la Embajada de EEUU y la CIA a favor, por todos los medios, de una desestabilización de tal magnitud que obligue la salida, de una forma u otra, de Rafael Correa del Gobierno.

La Agencia Central de Inteligencia, cuyo nombre original en inglés es Central Intelligence Agency, más conocida por sus siglas CIA, es una de las mayores agencias de inteligencia del Gobierno de Estados Unidos.

La CIA tiene sus cuarteles generales en Langley, Virginia, a pocos kilómetros de la capital estadounidense, Washington DC. Sus empleados, por lo general, operan en las Embajadas de Estados Unidos acreditadas de todo el mundo. Es la única agencia de inteligencia estadounidense que goza de independencia, pues sólo debe rendir cuentas al Director Nacional de Inteligencia. Por el poder del que goza la Agencia, ha llegado a ser considerada como un Estado dentro del Estado. La agencia tiene una considerable influencia en política exterior gracias a sus divisiones tácticas, como la División de Actividades Especiales.

## La CIA en Ecuador

Escrito por Martha Lidia Ferreira  
Martes, 24 de Febrero de 2015 04:26

---

La CIA tiene tres actividades principales, y por las que tradicionalmente se ha distinguido, estas son recopilar información sobre Gobiernos extranjeros, Corporaciones e individuos, analizar esa información junto a los otros datos recogidos por sus Agencias hermanas, y proporcionar una evaluación sobre Inteligencia para la Seguridad Nacional, para que así Estados Unidos enfoque correctamente sus políticas. El Gobierno de EEUU analiza, evalúa y genera actividades según sus intereses.

También se encarga de realizar, o supervisar, actividades encubiertas y otras operaciones tácticas. Los ejecutores de estas actividades pueden ser miembros de la Agencia, militares del ejército de EE.UU. u otros socios gubernamentales o privados.

Documentos desclasificados por la propia CIA, o revelaciones hechas por el Senado de Estados Unidos, a través de los sucesivos Comités de Inteligencia, demuestran que, a lo largo de su historia, la CIA ha planeado, intervenido, dirigido o ejecutado, numerosos asesinatos e intentos de asesinato de importantes personalidades políticas, Golpes de Estado derrocamientos de Gobiernos contrarios a las posiciones de Estados Unidos, entrenamiento y financiación de organizaciones terroristas o paramilitares, torturas, vigilancia masiva de individuos o secuestros selectivos. Por otro lado, periodistas y medios de todo el mundo han acusado a la Agencia de haber violado las Convenciones de Ginebra sobre crímenes de guerra. También se le imputa la violación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, haber realizado experimentos en humanos en contra de su voluntad, haber cooperado en el tráfico de drogas con organizaciones criminales, haber aplicado técnicas de interrogatorio mejoradas, haber cometido asesinatos selectivos (incluyendo el uso de drones) y rendiciones extraordinarias.

Considero existen varias formas de “distanciar” o inmovilizar a nuestros pueblos latinoamericanos, y caribeños, en lucha hacia el Socialismo del Siglo XXI. Quizás el más utilizado, por estos días, es el de crear un frente interno de tal magnitud, que nos obligue a defendernos, sin que los Organismos Internacionales, creados por nosotros como autodefensa de todos, en varias áreas, puedan prestar más apoyo que el declamativo. Brasil, Ecuador, Argentina, Venezuela, Bolivia, y demás países de la Patria Grande, enfrentan conflictos internos de tal envergadura que la soberanía, y capacidad de autodeterminación plena, libre, se basa hoy, más que nunca, en el empoderamiento de sus pueblos e identificación y aislamiento del enemigo.

El Imperialismo, las Oligarquías a través, o dueñas de los Medios de Comunicación, que responden a sus intereses, el poder de las Redes Sociales, desenmascaran, a nivel mundial, una vez más, al FASCISMO con su peor cara: casi burda, brutal, cruel, inhumana, anacrónica. Hoy los pueblos reconocen y enfrentan a su enemigo, en cualquier país, con nombre y apellido. Pareciera vemos, a veces, la Edad Media un poco más sofisticada. Un terrorismo que, por propia definición, supera lo racional. Un amarillismo cruel que intenta insensibilizar y hacernos ver como común, lo más horrendo.

Luchamos en un frente interno, desestabilizador, provocado directamente por el Imperio y cipayos nacionales, vendepatrias por Cargos, dinero, promesas de todo tipo, que avasallan con su actitud oportunista la democracia, ignoran las urnas y resultados electorarios, el voto

popular. Eso NO es democracia republicana! Y un frente externo donde pretenden trasladar sus intereses estratégicos a nuestros territorios. Nuestros países debieran poner los muertos, recursos naturales, negar políticas sociales de inclusión real, estrategias inciertas, no por nuestra voluntad soberana.

En Ecuador la oposición, a través de los Medios, intenta “vender al mundo” el espontaneísmo de un pueblo que cuestiona las políticas de Rafael Correa. La verdad es que a un pueblo con mayor nivel educativo e inclusión social es difícil engañarlo, pero el Poder intenta, solapadamente, desvirtuar las nuevas condiciones de vida y “hacer creer” en la necesidad de un denominado “Golpe blando”, similar al que pareciera están destinados los países de la Patria Grande. El término de Golpe blando confieso no me gusta y los politólogos y sociólogos lo usan para diferenciarlo de los Cívicos/ Militares.

“El golpe blando consiste en travestir a una minoría en mayoría, amplificar sus reclamos, crispas las controversias y enfrentamientos y desgastar a la verdadera mayoría que gobierna, hasta hacerla caer por medio de alguna farsa judicial como fue en Honduras, o parlamentarista, como en Paraguay o forzando una intervención extranjera como se pretende hacer en Venezuela.” Luis Bruschtein (Página12 – 15 de marzo de 2014).

Hoy se tienen, en Ecuador, sobradas y contundentes pruebas, de la directa intervención de la Embajada de EEUU y la CIA a favor, por todos los medios, de una desestabilización de tal magnitud que obligue la salida, de una forma u otra, de Rafael Correa del Gobierno. Los que no se atreven en las urnas, en las Elecciones democráticas, quieren forzarlo, para sus intereses, de cualquier forma. Táctica actual.

Entre los Funcionarios que participan en estas acciones, encontramos a Albert Daniel Hernández y William James Mozdierz (figura en Google como importador/exportador de Ecuador), denunciados como Agentes oficiales de la CIA por la revista GEHEIM, en su estancia en Bolivia (el primero en 2006 y el segundo en 2010). La misma revista los evidencia en el año 2013, ya radicados en Ecuador.

Estos dos Funcionarios han incrementado sus contactos con directivos del Partido político creado en 2012, y que participa en las Elecciones presidenciales en 2013, por primera vez, llamado “Creando Oportunidades” (CREO). El banquero Guillermo Lasso preside el Partido, fue Candidato y es el interlocutor de ambos Funcionarios. Av. Quito 2502 y Gómez Rendón; Guayaquil – Ecuador. [www.creo.com.ec](http://www.creo.com.ec)

Los violentos disturbios acaecidos en distintos lugares de Ecuador, provienen, sin duda alguna, de un trabajo de zapa de estos personajes, fogueando el descontento popular, la protesta violenta, y descreimiento en el proceso revolucionario y sus logros.

Junto a ellos actúan dos Funcionarios más, identificados como activos de la CIA: David Erik Lindwall (Cónsul General Embajada de EEUU en Guayaquil) y Tyler Kendall Sparks, sumando a César Montúfar, del Movimiento Concertación Nacional. En 2013 el Director de Concertación, Juan Carlos Solines, aceptó la oferta del nuevo movimiento Creando Oportunidades (CREO) de ser su candidato a Vicepresidente de la república, acompañando a Guillermo Lasso, en las

## La CIA en Ecuador

Escrito por Martha Lidia Ferreira  
Martes, 24 de Febrero de 2015 04:26

---

elecciones presidenciales de ese año. Esto provocó un cruce de versiones entre Solines y Montúfar, sobre si habían existido o no conversaciones previas para una coalición electoral de Concertación con CREO, este problema deviene en que varios militantes de Concertación salieran de sus filas y siguieran a Solines. Concertación, liderada por Montúfar, apoyó al candidato Mauricio Rodas.

Estos personajes ofrecieron apoyo logístico y un claro adoctrinamiento proimperialista, centrando sus actividades en Cuenca, oficialmente Santa Ana de los Ríos de Cuenca, una ciudad del centro sur de la República del Ecuador, capital de la provincia del Azuay y de la Región 6, para lograr un movimiento de rechazo al Gobierno. Sin embargo, esta ciudad, de muy buen nivel económico y cultural, no tiene experiencia en repudio a Gobiernos democráticos.

Los jóvenes son el objetivo principal y han sumado, a su accionar antidemocrático, y de evidente injerencia en un país soberano, a cipayos como María Cecilia Alvarado (Vice Prefecta del Azuay) y hermana de Rosa Alvarado (Vice Presidenta de la Asamblea Nacional).

Lasso, Montufar y ellas dos son impulsadas, con el financiamiento necesario de Washington, para accionar políticamente a través de un Plebiscito contra la Reelección.

Los lazos cercanos entre el Prefecto de Azuay, Paul Carrasco, y el Embajador norteamericano en Ecuador, Adam Nam, a través de Organizaciones socio/culturales en Cuenca, intentan propiciar la candidatura a Vicepresidente de Carrasco (como líder de la oposición con una supuesta popularidad) con Mauricio Rodas (Alcalde de Quito), como Presidente en 2017. Esta gente ha liderado todas las revueltas y actos de violencia en Ecuador.

Rafael Correa es una persona clara, auténtica, espontánea, con excelente apoyo de su pueblo pero sabemos el enemigo no duerme y, si cae uno, los demás nos debilitamos.

Seguimos el proceso...

(Con información de [http://es.wikipedia.org/wiki/Agencia\\_Central\\_de\\_Inteligencia](http://es.wikipedia.org/wiki/Agencia_Central_de_Inteligencia))

La autora es maestra y periodista uruguaya, licenciada en Geopolítica en Argentina.